
■ 例会日：毎週水曜日 PM12:30 ダイヤモンドホール
■ 事務所：ダイヤモンドホール
　　　　（筑西市玉戸 1053-4  0296-28-8511)

■ ホームページ
http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■ 会長　諏訪 哲也　■ 副会長　奥沢 裕二    
■ 幹事　溝口 明洋  
■ 会報委員会　
委員長 早瀬 浩一　副委員長 渡辺 進
委員 野上 竜哉 
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今週のプログラム
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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？
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会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

幹事報告　　　　　　　　         　　溝口 明洋 幹事
【幹事報告】
●  岩瀬ロータリークラブより会報を受理しました。
●  ボーイスカウト日本連盟より青少年育成のためのボーイスカウト運動へのご支援のお
願いと第23回世界スカウトジャンボリーの開催についてのご案内を頂きました。
●  10月のロータリーレートは1ドル＝100円の連絡を頂きました。

10月9日 9:00～13:30   

● ガバナー公式訪問

ようこそお客様
米山奨学生
シン・ラジブ・クマール 様（米山奨学生・ネパール）

　武井税理士事務所長 武井宏樹さんの

入会員承認がされましたので、入会準備

に入らせて頂きます。

　本日は移動例会です。『筑西市少年の

主張大会』は、毎年、後援させて頂きま

して、今年で 20 回を迎え、筑西市立下

館中学校が開催場所となります。昼食終

了後、ご移動願います。私は審査委員を

仰せつかりましたので先に向かいます。

　ガバナー公式訪問は10月9日 (水 )、

ダイヤモンドホールにて開催致します。

配布致しました資料をご乱ください。タ

イムスケジュール、会場レイアウト等ご

説明致します。先週、ガバナー事務所へ

溝口幹事と共に現況報告書を持参いたし

まして、直接打ち合わせをさせて頂きま

した。まず、タイムシュケジュールです

が、次の方は 08：20 集合でお願いし

ます。（会長、幹事、会長エレクト、副会長、

副幹事、直前会長、会計、ＳＡＡの役員と、

地区役員、親睦委員長、会報委員長）、

09：00 ガバナー、ガバナー補佐出迎

え（上記の役員とメンバー）、09：10

会長幹事会（ガナバー、ガバナー補佐、

地区幹事、地区副幹事、会長、幹事、

会長エレクト、会計、副幹事が出席）　

09：55 全員集合、10：00 クラブ協

議会（全員）、12：00記念撮影（全員）、

12：30 例会・ガナバー卓話、13：

30閉会・解散となります。

　クラブ協議会場は一階のグラシオパ

ティオ、例会場はアーベントヴィラで

行います。懇親会は、2014 年 3 月

29 日 ( 土 )、母子島遊水地に於いて桜

の満開時に現地視察と地元の団体との

交流も兼ね、模擬店を設置、会員手づ

くりのＢ級グルメでおもてなしをさせ

て頂きます。たっぷりと時間を確保し

ております。参加予定団体は国土交通

省黒子出張所、筑西合同庁舎農林課、

筑西市役所土木課・福祉課・ふるさと

整備課、旭ヶ丘自治会、ボーイスカウ

ト筑西 1 団、ガールスカウト茨城 28

団等です。

　なお、長谷川ガナバーよりご了承頂

き、理事会でも承認を頂いております

事を付け加えさせて頂きます。

10月2日 12:30～13:30   

● お祝い事・協議会

　ガバナー補佐来訪

第20回筑西市少年の主張大会  2013年 9月25日

　第20回筑西市少年の主張大会は9月25日、筑西市立下館中学校で開催されま

した。市内中学校7校の代表14名はどれも爽やかで溌剌とした主張ばかりでした。

内容は、自分自身の事、部活動や友人の学校に関するもの、社会問題等をテーマに

したものです。

　筑西市長、市議会議長、筑西警察署、茨城県市少年育成協会会長の方々のご祝辞

の後、各中学校代表者による少年の主張が始まりました。審査委員 6 名の中のひと

りとして、最前列で論旨・表現・態度等の採点基準に則り審査をさせて頂きました。

下館ロータリークラブ賞は下館南中学校 3 年の木内奈々子さんの『私は戦う、いじ

めゼロを求めて』が受賞されました。主張文を以下に掲載します。

『筑西市少年の主張』参加報告　会長 諏訪 哲也



四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

出席報告　                                  石川 夏実 委員長
■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

9月19日 神山 芳子さん、河添 康徳さん下館ローター
アクトクラブ

9月19日 日向野 陽さん、根岸 隆男さん下妻RC

10/9 11/20～
下館ロータリークラブ
今後のプログラム

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

● 10月 9日【第2581例会】09:00～ 13:30

　協議会、ガバナー公式来訪
● 10月 16日【第2582例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：米山奨学生　ラジブ . クマル . シン 様
● 10月 23日【第2583例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：筑西市長　須藤 茂 様
● 10月 30日　休会（定款休会）
● 11月 6日【第2584例会】12:30～ 13:30

　ロータリー財団　地区委員 百目鬼 博行 会員
● 11月 13日【第2585例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：生活習慣予防協会 専任講師 小野 和則 様
● 11月 20日【第2586例会】12:30～ 13:30

　外部卓話：地区クラブ会員組織委員長 石井 健三 様

本日の昼食

10月第1例会　10月 10日 ( 木 )19：30～
会場：筑西市 総合福祉センター・娯楽室
内容：外部卓話
担当：専門知識開発委員会

豆腐入り茶碗蒸し ごまの香り、海

老フライタルタル添え、サーモンと

ポーク野菜えのきたけ タジン風蒸

ご飯、漬け物

10月第2例会　10月 27日 ( 日 )19：30～
会場：アルテリオ
内容：OB・OG交流会
担当：クラブ奉仕委員会

9月24日 日向野 陽さん、河添 康徳さんしもだて紫水RC

　最近「いじめ・自殺問題」という言葉をよく耳にします。中学校の

生徒がいじめが原因で自殺した、この出来事を聞いて皆さんは何を思

いますか？何を感じますか？このように人間関係が原因で自殺してし

まう若者が今とても増えています。何故いじめはあるのでしょうか。

そして、何故自殺という最悪な選択をしてしまうほど、追い込まれて

しまうのでしょうか。

　中学校二年生になった春、私は父の仕事の都合で今の中学校に転校

してきました。転校すると決まった時、不安で仕方ありませんでした。

その理由の一つが「クラスでのいじめ」です。今までも転校をしてき

ましたが、中学校での転校は初めてでしたし、ちょうどこの頃いじめ

が社会問題になり始めてきた頃です。中学校という思春期の時に誰一

人知っている人のいない場所で、友達づくりから始めるというのは、

つらいものでした。春休みにテレビでいじめについてのニュースを観

た時、もし自分が新しい学校でいじめにあってしまったら・・・そん

なことを考えると学校に行きたくないなと思う日もありました。

　何故私がここまでいじめを怖がっているのか、それは前の学校でい

じめにあっていたからです。教室ではみんなから無視され、クラスか

ら出てけと言われたこともありました。もとから友達の少ない私は、

人に相談することもできずに、ただ黙っていました。しかし、私には

小学校からの友達がいる部活という居場所があったので、ずっと一人

でいる事はありませんでした。そのため私は、今もこうして生きてい

るのだと思います。だからこそ、友達のいない場所に行くのが人一倍

怖かったのです。

　そして始業式。私の新しいクラス

は、想像していたものとは全く違う

ものでした。みんなが楽しそうにし

ていて、たくさんの話し声が聞こえ

ました。私に「よろしくね」と明る

く声をかけてくれた友達もいまし

た。私の予想とは全く逆の状況でし

た。正直あ然としてしまうほどで、私はホッとして肩に乗っていた何

だかわからない不気味な重みから解放された瞬間でした。

　それからというもの、私は毎日楽しい日々を過ごしています。イベ

ントでは全力で盛り上がって、何もない日でも友達といろんな話をし

ながら過ごしています。部活動では、頼りないながらも、副部長とい

う役職をもらいました。三年生になった今でも、毎日楽しいことばっ

かりで笑い声でいっぱいです。

　このような経験をしたからこそ、私はいじめられている人につらい

事の後は楽しい事が待っているよ、と伝えたいのです。今はとてもつ

らいかもしれない、全てが嫌になってしまうかもしれない、それでも

きっといつかは心から笑える日が来るから、その日まで精一杯生きて

ほしいと思います。

　もちろん、いじめを経験したことのない人だってたくさんいます。

その人達にとってはいじめという言葉を聞いても何も思わない、よく

分からないと思います。ただ、一つだけ知ってほしいのはいじめはい

つ、どこでおきるのか分からないということです。クラス、部活、会

社…あらゆるところでいじめはおきています。あなたの近くでもおき

ている、又はこれからおきることだってあります。もしかしたら、あ

なたの知らないうちにすぐ近くでいじめがおきるかも知れません。「い

じめ」という言葉を他人事にしないでほしいのです。そして、あなた

がいじめの存在に気付いた時見て見ぬふりをしないでほしいのです。

「私は戦う、いじめゼロを求めて」
筑西市立下館南中学校　木内 菜々子さん

いじめられている人は、きっと助けを求めています。その人たちに

たった一言声をかけてあげて下さい。その一言で人の気持ちは大き

く変わるのです。

　たくさんの人が一つの教室、一つの国、一コの世界にいる限り、

人への偏見や差別はおきてしまうのが現状です。それらの偏見や差

別からいじめが生まれていることも事実です。しかし、それらを阻

止することは誰にでもできることです。一人ひとりのほんの小さな

力でも人を救うことはできるのです。そして、もうこれ以上いじめ

が原因でつらい思いや自殺を選択してしまう人がいなくなることを

私は強く願う。


